
OCTOGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 04 (quatro) dias do mês de Outubro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada Septuagésima Terceira Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 

Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 

Sessão anterior que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes Projetos: PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR: PLC Nº 13/2014, alterando a Lei complementar nº 002, de 21 de agosto de 2009, e dá 

outras providências. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA: PLO Nº 187/2014, autorizando a Prefeitura Municipal 

de Ibitinga a firmar convênio com a Associação Unificada Paulista de Ensino Renovado Objetivo, objetivando 

a concessão de descontos nas mensalidades dos cursos de educação superior oferecidos pela Universidade 

Paulista – UNIP para servidores do Município de Ibitinga, e dá outras providências. Constaram dos seguintes 

OFÍCIOS: Nº 558/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 300/2014, de autoria do Vereador 

Osias Soares de Oliveira solicitando informações sobre Reforma da Escola Delfina Gomes da Fonseca. Nº 

559/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 298/2014, de autoria do Vereador Osias Soares 

de Oliveira solicitando informações sobre troca de lâmpadas nas principais Avenidas da Cidade. Nº 560/2014, 

enviando resposta ao requerimento de informação nº 299/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira 

solicitando informações sobre a possibilidade de se construir uma cobertura para proteger os pacientes que 

ficam na fila do posto de saúde Central. Nº 561/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

296/2014, de autoria do Vereador Windson Pinheiro solicitando informações sobre pacientes com obesidade 

mórbida. Nº 566/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 295/2014, de autoria do Vereador 

Jean Ferreira da Silva solicitando informações sobre o convênio com a AACD – Associação de Assistência À 

Criança Deficiente. Na sequência, passou-se para os documentos RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constamdp dos seguintes REQUERIMENTOS: Nº 313/2014, de autoria do Vereador Osias 

Soares de Oliveira, requerendo cópias das fichas de abastecimento de cada veículo da frota municipal que 

utilizam: óleo diesel, gasolina e etanol, do período de janeiro de 2012 até a presente data. Nº 314/2014, de 

autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo cópias de todos os pagamentos efetuados às oficinas 

mecânicas referentes aos processos de licitação de quaisquer modalidades (concorrência, tomada de preço e 

convite), do período de janeiro de 2013 até a presente data. Nº 315/2014, de autoria do Vereador Osias Soares 

de Oliveira, requerendo cópia de todo o processo de licitação, pregão presencial nº 106/2009, bem como cópia 

do respectivo contrato, com todas as alterações no período de sua vigência. Nº 316/2014, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação ao Executivo Municipal a respeito das moradias do 

empreendimento – Residencial Santo Expedito. Nº 317/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

requerendo informação ao Executivo Municipal sobre o Estatuto Geral das Guardas Municipais. Contou das 

seguintes INDICAÇÕES: Nº 220/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando 

ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize maior abertura dos receptores d’água em toda a 

extensão da Avenida Setímio Montanari, desde o Jardim São Paulo até o Jardim Verona. Nº 221/2014, de 

autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura 

Municipal que realize a limpeza das grelhas dos receptores d’água da cidade, em caráter de urgência. Nº 

222/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da 

Prefeitura Municipal que em caráter de urgência realize a capina química em vários setores da cidade. Nº 

223/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando a Secretaria Municipal de 

Educação, manutenção das lâmpadas na Escola EMEFEM – Prof. Benedito Teixeira de Macedo. Constando das 

seguintes MOÇÕES: Nº 118/2014, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Moção de Aplauso a 

todos os profissionais que atenderam ao acidente ocorrido na data de 27/11/2014, na Rodovia Leônidas Pacheco 

Ferreira – SP 304, socorrendo com muito profissionalismo e esmero as vítimas do acidente entre uma carreta e 

ônibus que transportava estudantes da cidade de Borborema. Nº 119/2014, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, Moção de Aplauso a Arena Jovem da Comunidade Evangélica Apostólica Sara 

Nossa Terra de Ibitinga, pela Campanha de Solidariedade para arrecadação de alimentos que aconteceu entre os 

dias 15 (quinze) de Setembro e 15 (quinze) de Outubro de 2014. Nº 120/2014, de autoria dos Senhores 

Vereadores, Moção de Congratulação ao 2º Torneio de Futebol de Mini Campo realizado pelos Funcionários 

Públicos Municipais de Ibitinga, em comemoração ao Dia do Servidor Público, comemorado em 28 de 



Outubro. Nº 121/2014, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, Moção de Aplauso ao diretor geral da 

Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Ibitinga – FAIBI, pela realização da 14ª Semana Universitária dos 

cursos de graduação em Administração, Pedagogia e Turismo da FAIBI, que aconteceu no período de 29 a 31 

de Outubro de 2014. Após, iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: constando os seguintes documentos: 

Ministério da Educação Comunicado nº CM244772/2014, informando sobre liberação de recursos financeiros; 

Ofício nº 563/2014, da Paróquia de São Pedro e São Cristóvão, convidando para a Celebração Eucarística em 

ação de graças pelo primeiro Jubileu Sacerdotal de Padre Anderson Luiz Cardoso; Ofício 564/2014 da 

Associação Comercial de Ibitinga, agradecendo a Moção em homenagem a 1ª Feira do Comércio 

Empreendedor do município da Estância Turística de Ibitinga; Ofício nº 46/2014 SAAE Ibitinga, em resposta 

ao Ofício nº 948/2014 de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, sobre infiltração de esgoto na Rua Capitão 

Felício Salomão Racy, altura do nº 1197. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTO Nº 313/2014, requerendo cópias 

das fichas de abastecimento de cada veículo da frota municipal que utilizam: óleo diesel, gasolina e etanol, do 

período de janeiro de 2012 até a presente data. O Vereador Osias, autor da propositura disse que esse 

requerimento é para levantar provas sobre o que este tem falado em forma de denúncia, sendo acusado por não 

possuir provas, e esta solicitação ajudará a questão ao que se tem dito, se há ou não algum problema em relação 

aos combustíveis. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO 

Nº 314/2014, requerendo cópias de todos os pagamentos efetuados às oficinas mecânicas referentes aos 

processos de licitação de quaisquer modalidades (concorrência, tomada de preço e convite), do período de 

janeiro de 2013 até a presente data. O Vereador Osias, autor da propositura disse que do mesmo fato que do 

Requerimento anterior, o sentido é o mesmo, para que este possa fazer uma avaliação sobre essa situação. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO Nº 315/2014, 

requerendo cópia de todo o processo de licitação, pregão presencial nº 106/2009, bem como cópia do respectivo 

contrato, com todas as alterações no período de sua vigência. O Vereador Osias, autor da propositura solicita 

esses documentos porque diz respeito à fala da sessão anterior, onde do Secretário de Trânsito e Tecnologia, Dr. 

Doniseti José Pinezi foi convidado para a Tribuna, e informou sobre os valores dos radares instalados na 

administração anterior e que o mesmo não condiz, pois com os documentos em mãos, será mais fácil comparar 

o que foi dito com o que consta no processo de licitação da época. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO Nº 316/2014, requerendo informação ao Executivo 

Municipal a respeito das moradias do empreendimento – Residencial Santo Expedito. O Vereador Osias, autor 

da propositura disse que fez essa solicitação apenas para saber por que as casas que sobraram ainda não foram 

entregues, pois os contemplados que ficaram pendentes por algum problema ainda não receberam a chave, e 

quer saber quando suas casas serão entregues. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. REQUERIMENTO Nº 317/2014, requerendo informação ao Executivo Municipal sobre o estatuto 

geral das Guardas Municipais. O Vereador Osias, autor da propositura disse que fez uma pergunta ao Secretário 

de Segurança externando preocupação ao uso da guarda ao apoio da Polícia Militar, e posteriormente teve 

conhecimento e acesso a Lei Federal nº 13.022 de 08/08/2014, que regulamenta as guardas do país inteiro, 

então apenas para que o secretário tome conhecimento do teor dessa lei e faça uma análise pra ver se a 

execução do serviço que a guarda está exercendo está de acordo com essa Lei ou então que a mesma seja 

cumprida para que não tenhamos problema no futuro. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. MOÇÃO Nº 118/2014, Moção de Aplauso a todos os profissionais que atenderam ao acidente 

ocorrido na data de 27/11/2014, na Rodovia Leônidas Pacheco Ferreira – SP 304, socorrendo com muito 

profissionalismo e esmero as vítimas do acidente entre uma carreta e ônibus que transportava estudantes da 

cidade de Borborema. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO Nº 119/2014, 

Moção de Aplauso a Arena Jovem da Comunidade Evangélica Apostólica Sara Nossa Terra de Ibitinga, pela 

Campanha de Solidariedade para arrecadação de alimentos que aconteceu entre os dias 15 (quinze) de setembro 

e 15 (quinze) de outubro de 2014. O Vereador Leopoldo, autor da propositura disse que pela segunda vez em 

2014 a instituição faz essa campanha de arrecadação de alimentos, e Moções como essas são importantes para 

que grupos como Arena Jovem continuem a fazer esse trabalho para ajudar a Santa Casa e o município. A 

Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO Nº 120/210, Moção de Congratulação 

ao 2º Torneio de Futebol de Mini Campo realizado pelos Funcionários Públicos Municipais de Ibitinga em 

comemoração ao Dia do Servidor Público, comemorado em 28 de outubro. A Moção foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 121/2014, Moção de Aplauso ao Diretor Geral da Faculdade de 

Filosofia, Ciências e Letras de Ibitinga – FAIBI, pela realização de 14ª Semana Universitária dos cursos de 



graduação em Administração, Pedagogia e Turismo da FAIBI, que aconteceu no período de 29 a 31 de outubro 

de 2014. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Neste instante passou-se para a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO, que iniciou 

dizendo sobre o Projeto de Lei Complementar 0011/2014, que altera o Plano diretor e que fica um pouco 

complicado votar em urgência um projeto como este, pois ele gostaria de estar mais interado do assunto, e da 

forma que o Projeto está descrito, não há possibilidade de votar favorável. O VEREADOR OSIAS usou da 

palavra e iniciou sua fala dizendo sobre o Projeto que o Vereador Leopoldo citou, e que também fica 

preocupado em votar, e acredita que se o projeto não fosse aprovado no mesmo dia da Sessão, não haveria 

problema. Mas confessa que acha que a análise deve ser feita minuciosamente, e se o mesmo não for Regime de 

Urgência, não há necessidade de votação. Falou sobre sua participação no curso de formação de membros de 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação ocorrido dia 30 de outubro em Belo Horizonte, nos 

quais todas as despesas foram pagas pela Casa, e agradece ao Senhor Presidente da Câmara e as funcionárias 

que fizeram toda a documentação e providenciaram tudo, e frisou que neste evento que participou houve duas 

formações: um seminário para membros de Comissão e Justiça e o outro para membros de Comissão de 

Orçamento. Evento este muito importante, onde os demais vereadores deveriam participar, e ficou muito 

contente porque pode aproveitar muito, o que ajudou a contribuir muito para a Comissão, e vê que as Câmaras 

Municipais de outros municípios estão muito mais estruturadas que a de Ibitinga, e por outro lado existem 

muitas que estão menos estruturadas. Em sentido geral, precisa melhorar muito a formação dos Vereadores e 

principalmente a participação da população em relação aos trabalhos dos mesmos, porque a política no Brasil 

acontece nos municípios. Disse que acabamos de passar por uma eleição, e os candidatos que elegemos, no caso 

dos deputados estaduais e federais devem ser cobrados para trazerem verbas ao nosso município, e que os 

mesmo fazem leis importantíssimas. Citou exemplo de alterações de Leis nos casos trabalhista ou até mesmo 

voltada ao trânsito, que atingem diretamente todos os brasileiros. Citou um exemplo, onde a multa para 

ultrapassagem na faixa contínua que antes era de R$ 191,00 (cento e noventa e um reais), hoje chega a quase 

R$ 1.000,00 (mil reais). Disse que o foco deve acontecer também nesses casos e não somente em relação à 

aquisição de verbas, e que outros eventos como esse deverão acontecer e que todos os vereadores terão a 

chance de participar e devem aproveitar a oportunidade. Em relação aos Ofícios de resposta que o Executivo 

enviou a Casa, citou sobre o Requerimento que havia feito sobre a cobertura para os pacientes que aguardam na 

fila do SAMS e não se contentou com a resposta. Não ficou claro se a cobertura será feita ou não. Mas espera 

que o Executivo faça. Sobre a resposta da iluminação pública, o ofício encaminhado diz que alguns logradouros 

são de responsabilidade da CPFL, porém cabem aos Poderes Executivo e Legislativo exigirem que a troca 

destas lâmpadas seja efetuada. Disse que em relação à reforma das Escolas que havia solicitado, precisa 

acontecer urgente, principalmente as instalações antigas, para segurança das crianças. Falou que um setor que 

não falta recurso é o da Educação, e entende que para haver reforma precisa haver projeto, licitação e tempo 

para que elas aconteçam, e espera que as mesmas sejam concluídas até o final deste mandato. O VEREADOR 

VALDECIR usou da palavra e falou sobre a resposta do Senhor Prefeito sobre os requerimentos de informação 

que fez a respeito da reforma dos banheiros da Praça Rui Barbosa e sobre o Portal na Avenida Alberto Alves 

Casemiro, e a mesma empresa que ganhou com dispensa licitação para elaboração dos Projetos, é por 

coincidência ou não, empresa da nora do Secretário Municipal de Administração, o Dr. Pedro Wagner Ramos. 

Disse que não está irregular, mas que é muita coincidência, e que fará um requerimento ao Ministério Público. 

Falou sobre o Projeto que altera o zoneamento urbano e que as propriedades mais próximas de onde será 

alterado, são de empresários que bancaram a campanha do atual Prefeito, e a Casa não pode compartilhar com 

troca de favores, e disse que se for dentro da legalidade o voto deve ser favorável, caso não, o voto deverá ser 

contra. O VEREADOR WINDSON usou da palavra e iniciou dizendo que fará uma Moção ao CCPR – 

Complexo Centro Paulista de Rádio, que no dia 07/11 através de uma Lei do ex Presidente Lula, é comemorado 

o Dia do Radialista. E nada mais justo que enviar os cumprimentos desta Casa aos profissionais: Roque de 

Rosa, Robson de Rosa, Daniela Branco, Antonio Carlos Pedrosa e todos os funcionários da emissora local, pelo 

belíssimo trabalho que vem realizando. Falou também que acompanhou a Câmara dos Deputados onde houve a 

aprovação de uma Proposta de Emenda sobre o aumento do percentual do repasse do imposto federal ao Fundo 

de Participação dos Municípios. Citou que é muito importante, pois Ibitinga vem sofrendo com a arrecadação, 

hoje todos os impostos recolhidos a nível federal, com certeza trarão benefícios ao nosso município a partir do 

próximo ano. Outra matéria aprovada, onde todas as Instituições que tiverem criança menor idade, deverão ter 

um acompanhante, para se evitar maus tratos, e caso haja o crime, que seja denunciado. Falou que em Ibitinga 

não ocorre esse tipo de crime, mas que no Brasil diariamente isso acontece, e as crianças sofrem muito nas 



mãos destas pessoas. O Vereador Osias aparteou e cumprimentou o Vereador, e disse que em sua fala na 

Tribuna, também mencionou sobre os trabalhos dos deputados e parabeniza por se preocupar e acompanhar as 

Sessões Plenárias e os Projetos dos Deputados. O Vereador Windson retomou a palavra e agradeceu o Vereador 

Osias, e disse que é muito importante acompanhar, pois ali é que são aprovados os Projetos que beneficiará toda 

a nação e em especial Ibitinga. O Senhor Presidente passou a Presidência ao Vice-Presidente Vereador 

Windson Pinheiro que concedeu a palavra ao VEREADOR MARCEL, que iniciou sua fala dizendo que 

conversou com alguns Vereadores da Casa sobre os Projetos de Lei que não foram discutidos e não há como 

fazer uma reunião com todos, porque primeiro deveria ser discutido e depois vir a Casa, e o setor que 

encaminha os Projetos fez isso antes da reunião acontecer, portanto foi um equívoco do setor. Falou que ficou 

contente sobre a manifestação no rádio do Secretário de Saúde no dia 03 de novembro pela manhã, sobre a 

redução de entrega de remédios no Centro de Saúde, o que incomoda a todos, e especialmente o Vereador que é 

médico e diariamente cobrado. Sobre a fala do Vereador Osias, disse que um grande número de Prefeituras 

fechou a prestação de serviços em vários setores do município, até mesmo serviços essenciais pois não 

ultrapassa o ano. Disse que a redução do Fundo de Participação e ICMS fez com que os municípios tivessem 

uma queda de arrecadação daquilo que estava previsto, mas as despesas contínuas não mudam, e nota-se que 

estruturas governamentais responsáveis pelo envio de medicamentos tem tido a dificuldade de cumprir o envio. 

Disse que em conversa com o Diretor da Saúde, o mesmo esclareceu a modalidade de aquisição de 

medicamento agora é chamada de registro de preços, onde é usada a mesma tabela de preços durante um ano. 

Falou sobre o Projeto de Lei que é próspero e de interesse social para o crescimento do município, e somente 

após os trâmites é que será submetido ao Plenário e os vereadores decidirão se é ou não para o bem da cidade. 

Encerrada a palavra do Vereador Dr. Marcel, a presidência retornou ao Presidente. O Vereador Leopoldo 

solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Nada constando na ORDEM DO DIA e não 

havendo inscritos para falar na EXPLICAÇÃO PESSOAL, o Presidente da Casa, Dr. Marcel, convidou a 

todos para a 5ª Sessão Legislativa do Parlamento Jovem que acontecerá no dia 05 de novembro de 2014 às 19 

horas no Plenário e Recepção da Câmara Municipal. Fez o convite para Sessão Solene de Entrega do Título de 

“Cidadão Ibitinguense” ao Dr. Silney José Vieira que ocorrerá no dia 07 de novembro de 2014, às 20 horas no 

Plenário da Câmara Municipal. E convidou também para Audiência Pública realizada pela Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade para discussão do Projeto que estabelece o orçamento do Município para 

2015 que acontecerá no dia 10 de novembro de 2014, às 18 horas no Plenário da Câmara Municipal. O 

Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que 

acontecerá no próximo dia 11 (onze) de Novembro de 2014 (dois mil e quatorze), às 20 (vinte) horas. Esta Ata 

foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da 

Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor 

da Sessão. Sala das Sessões, 04 (vinte e oito) de Novembro de 2014 (dois mil e quatorze). /////////////////////////////// 

Presidente:________________________________1º Secretário:______________________________________  

VicePresidente:_____________________________2ºSecretário:_____________________________________
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